

Fecha: 15-09-2020 Visitas: 697.475 Favorabilidad: ■ No Definida

Fuente: La Tercera Online Título: La clásica película El húsar de la muerte se exhibirá gratis por Redes Sociales

Link: https://finde.latercera.com/cultura-pop/el-husar-de-la-muerte-pelicula-gratis/

La clásica película El húsar de la muerte se exhibirá gratis por Redes Sociales El húsar de la muerte es una de las películas silentes que no te puedes perder de la filmografía nacional. Y cómo no, si cuenta con maestría acerca de las hazañas de Manuel Rodríguez.

Estrenada en 1925 bajo la dirección de Pedro Sienna (quien también la escribió y protagonizó), esta cinta tuvo éxito de público, quienes gozaron con su estilo épico y audaz con el que se contaba la vida de este guerrillero, durante la Independencia. Si nunca la has visto, ahora tendrás una oportunidad para hacerlo desde tu televisor, computador, tablet o celular. Esto, porque Aula Records la proyectará gratis este miércoles 16, en sus canales de YouTube, Instagram y Facebook. Todo, para presentar el séptimo disco de este sello de la Universidad de Santiago, el que contiene la banda sonora creada por el músico Horacio Salinas, especialmente para esta cinta muda. El también director de Inti Illimani Histórico, compuso la primera partitura en 1996, pero ahora presentará una versión más extensa interpretada por la Orquesta Usach. De hecho, es justamente ésta la que se escuchará junto con la proyección de la película.

Charlas sobre El húsar de la muerte Foto: Husar de la muerte/ Orquesta Usach La exhibición comenzará a las 7 PM, pero con ilustradoras charlas acerca de este clásico del cine nacional y de la figura de este guerrillero en la historia. Primero Salinas conversará con la periodista Marisol García, coeditoria de la plataforma MúsicaPopular. cl. Luego, la actividad continuará con el director de Cinechile. cl, Marcelo Morales, quien dialogará con la historiadora Soledad Reyes, autora del libro Manuel Rodríguez, aún tenemos patria. Para mayor expectación, el músico Camilo

La clásica película El húsar de la muerte se exhibirá gratis por Redes Sociales

martes. 15 de septiembro de 2020, Fameto: La Tienzera Online



La chierca periode di hame de la muento se estituto grate poi Honne de la muent es la muente se uma de las projuziones solicitario, que con o o prodesio producti de la firmagnifica codi desti. A colore co, si contra para como como de la firmagnifica codi desti. A colore co, si contra para como de la firmagnifica codi destina Distrigueri. Estendad en 1955 desti di discosi de Patrio Serma gigien temblo la sepritori productiva dessi de publica, quinesso que con el que se la concella de vivia de colore de publica, quinesso que con el que se la concella de vivia de colore de la competitario del monte de la colore de colore con el que el concella de vivia de colore de la competitario del monte colore de la colore del la colore de

Salinas (hijo de Horacio), interpretará unas piezas en piano, que darán el puntapié perfecto para reírte y emocionarte con la historia de El húsar de la muerte. Ojo, también podrás verlo en las cuentas de Facebook, Instagram y YouTube de Extensión Usach.